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Aos dez dias do mês de maio do ano de 2022, reuniu-se o conselho municipal de 
turismo de Lorena, conforme convocação feita para esta data, com a presença dos 
que rubricam a Lista de Presença respectiva, e sob o comando do presidente em 
exercício para a seguinte pauta 1) A secretária de Cultura informa que o relatório do 
MIT foi devolvido, que apesar de ter sido enviado ao deputado Sérgio Vitor no início 
do ano, só foi encaminhado em abril. Ela pede que, se possível, o grupo se momento 
com outros deputados para agilizar a votação do documento; é necessário conversar 
com Jarbas, para ter apoio. Toda documentação do MIT foi entregue, de pois de 
refeita.  A Rota da Fé tenta participar do Salão São Paulo, para participar, existem 
custos, o valor do stand é R$30.000,00; os municípios do Vale, pretendem dividir o 
valor. Existe o recurso o FUMTUR, que precisa ser viabilizado. São necessárias 
maiores informações. Também podem ser consideradas, às iniciativas privadas, 
comentou Bianca. A Rota dos Sabores, promovida pelo Sebrae, tenta realizar um 
trabalho de formação em gastronomia.  Para promover, estão sendo realizadas 
visitas a estabelecimentos comerciais do setor para convidar a participar. Danilo 
verifica legislação relativa ao FUNTUR. Maurielle participou do terceiro encontro do 
Caminho dos Passos do Pe. Léo em Piquete, teve início em 2019, houve pausa em 
decorrência da pandemia, retorno em 2021. Verifica-se que falta acolhimento aos 
peregrinos, hospedagem personalizada de acordo com os diferenciais deste grupo 
de fiéis, que demonstram bom poder aquisitivo e bagagem cultural (médicos, 
advogados, atletas etc). Lorena tem potencial para atrair os peregrinos; pontos 
interessantes como a Igreja do Rosário, Santuário São Benedito, Santuário Dom 
Bosco etc. A Rota da Fé mineira é um bom exemplo, com sucesso. Elvis ressalta a 
necessidade de iniciativas de captação de recursos. A Rota da Fé iniciada em Lorena 
em 2018, está sendo avaliada, a avaliação ocorre a cada 3 anos, portanto torna-se 
necessário resgatar informações do ano referido. É necessário encontrar meios de 
fomento à hospedagem, com ótimo padrão de atendimento, o SEBRAE pode ajudar.  
Neste processo podem colaborar as Associações Comerciais, SICREDI, empresas, 
associações da rede hoteleira. Sem mais, ata lida, aprovada e assinada pelo 
Secretário em exercício Danilo Francisco Ramos Ferraz, e pelo Presidente Elvis. 
Lorena, 12 de abril de 2022. 
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